



## Jalan B.C. Berubah Menjadi Dunia Apokaliptik untuk Pembuatan Film The Last of Us

### Description

Produksi film HBO terbaru, The Last of Us, sedang berlangsung di jalan kota Vancouver dengan kode nama Mega Sword. Sebagian Alexander Street telah diubah menjadi pemandangan post-apokaliptik dengan kendaraan berdebu dan tumbuhan liar yang tumbuh di sekitar. Sementara persiapan untuk produksi berlangsung, kota Vancouver tidak memberikan komentar terkait proyek ini karena masalah keamanan dan kerahasiaan. The Last of Us diyakini sebagai serial terbesar yang pernah difilmkan di Kanada, dengan musim pertama yang difilmkan di Alberta menghasilkan lebih dari \$182 juta dan menciptakan total 1.490 pekerjaan.

Dilansir dari sebuah laporan oleh Oxford Economics, lebih dari \$141 juta dihabiskan di Kanada pada 2023 untuk syuting serial ini. Dari jumlah tersebut, sebagian besar digunakan untuk pendapatan lokal, baik untuk pemain, kru, maupun personil produksi. Ekonomi lokal juga mendapatkan dampak positif dengan mencapai \$70 juta yang dibelanjakan di bisnis setempat.

Vancouver, sebagai pusat produksi film dan TV terbesar ke-3 di Amerika Utara pada 2022, telah mendukung industri film dan TV yang berkembang di kota tersebut. Geoff Teoli, komisioner film Vancouver, menyatakan bahwa Vancouver telah memberikan dukungan yang kuat bagi industri film dan TV yang berdampak positif pada ekonomi dan masyarakat setempat.

Bear and Pear Productions Inc. akan melakukan syuting Mega Sword di Vancouver dari Februari hingga Agustus 2024, dengan kabar bahwa syuting juga akan dilakukan di Port Moody dan Nanaimo. Untuk menjaga keamanan dan kerahasiaan, penting untuk membatasi jumlah kerumunan di lokasi syuting dan tidak memberikan bocoran tentang alur cerita. Komunitas diharapkan untuk menahan diri dari merilis informasi sensitif tentang produksi yang sedang berlangsung.

### Ringkasan

Sebuah jalan di kota Vancouver berubah menjadi seperti dunia telah berakhir untuk syuting serial TV

populer, The Last of Us. Bagaimana suasana yang diciptakan dengan menggunakan kendaraan lama dan rumput tinggi di sekitar jalan tersebut? Bagaimana dampak ekonomi dari produksi film dan TV di kota Vancouver? Apa saja yang boleh dan tidak boleh dilakukan di lokasi syuting? Apa yang membuat industri film dan TV di Vancouver begitu berkembang pesat? Mari bagikan pendapat dan pertanyaan Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark